

11月の子どもの様子 にじ組

[ねらい]

- ・保育士に見守られながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・音楽に合わせて踊ったり、全身を使った遊びを楽しむ。
- ・保育士や他児に自分の思いやしてほしいことを言葉で伝えようとする。



2人でご飯を食べさせ合う姿も見られました！



お友達とお医者さんごっこを楽しんでいます！



積雪があった時にタライに雪を入れて持ってきて、雪にも触れて遊びました！手で触って「つめたーい」と喜んだり、スプーンやアイスのコーンを使ってままごとも楽しみました！秋もまもなく終了…冬の訪れを感じますね！

小麦粉粘土に夢中！



おにぎり作ったよ～！

今月は園庭に行く機会を増やし、みんなで砂遊びを楽しみました！「園庭に行くよ～！」と子どもたちに伝えると、「いえーい！」「やったー！」といつも大喜びのにじ組さんです😊お気に入りのグッズ(バケツやスコップ、手押し車など)をゲットすると一目散に砂場に走っていき、一生懸命スコップで砂を掘ったり、バケツやお皿、コップに入れておままごとを楽しんでいます！みんな全身砂まみれになりながら(笑)存分に砂遊びを楽しむことができましたよ！これからは時期は雪遊びをしに園庭やテラスに出たいと思います😊



落ち葉をいっぱい集めていなるお友達も！



バケツいっぱいに砂を入れ、お皿やコップに一生懸命よそっている子どもたちです😊



ご飯を作ってごちそうしてくれています！



＼とっても集中しています／

みんな真剣な眼差しで取り組んでいます！

まだ少し早いですが、クリスマスに向けて製作を始めています！お花紙をくるくる丸めてくっつけたり、クリア折り紙をテープの接着面につけてステンドグラス風に仕上げたり…子どもたちもはりきって取り組んでいますよ！サンタさんへのお願い事もお家の方々に協力してもらい、書いていただきましたが、みんなとっても素敵なお願い事でした♡にじ組さんの願い、叶うといいですね★来月も引き続きクリスマス飾りを作る予定ですでの楽しみに～♪

